
 

Acta de Asamblea. 1° de diciembre de 2021. 

 

 

Siendo las 18 hs. del día 1° de Diciembre de 2021 y con la asistencia de 15 

participantes, damos comienzo a la Asamblea mensual del Consejo 

Consultivo Comunal 2. 

 

Primer punto del orden del día: Se pone a votación el acta de asamblea del 

mes anterior y es aprobada por unanimidad. 

 

Comisión de Educación: Habla Raul Arribas, se realizó la reunión con los 

Directores del Colegio de Parque Chacabuco y del Colegio secundario San 

Martín de Tours. 

Manifiesta que en el Colegio de Parque Chacabuco vienen muchos chicos 

de las villas, principalmente de Flores. Fue muy productiva la reunión  ya 

que podría brindarse ayuda técnica y profesionalmente. Las clases serán 

hasta el 22 de diciembre y el inicio de clases estaría previsto para el 14 de 

febrero 2022. Fue muy interesante la reunión con participación de 12 

personas, quienes hicieron preguntas de distintas problemáticas 

particulares de cada escuela. Los directores dijeron que pudieron llevar 

adelante las clases solos y con mucho esfuerzo y remando con los padres 

en pandemia, tuvieron bastante colaboración de la comunidad, fue un 

desafío, terminaron la reunión bastante conformes. También explicaron 

cómo era el sistema de burbujas. Quedaron en volver a hacer una reunión 

el año próximo, ya que quedaron muchas preguntas por responder. 

 

Comisión de Presupuesto: Habla Nilo Díaz: Hasta el momento de elaborar 

el orden del día, no habían tenido respuesta al pedido de reunión con el 

presidente de la Comuna, a fin de analizar la gestión del primer semestre. 

Hoy  contestó que se van a reunir el día 7 de diciembre y el resultado de la 

reunión será comentado en la próxima reunión del Consejo. 

 

Comisión de Comunicaciones: Habla Nilo Diaz: Andrea contestó que  verán 

una mejor  actualización de  la página web. 

 

Espacio Público e Higiene: Habla Ana Bas: Pregunta si en la reunión 

anterior se decidió si Patrimonio se agregaba a la Comisión de Espacios 

Públicos, ya que tuvo que retirarse antes en la asamblea anterior. Nilo Diaz 

dice que no hubo definición y se pone a votación: No hay oposición, se 



aprueba por unanimidad el traspaso de Patrimonio a la Comisión de 

Espacios Públicos.  

Ana Bas dice que en la Comisión se trató un tema que atañe a la Comuna: 

Tanto en el Palais de Glace y en el Centro Cultural Recoleta, se han 

modificado los frentes en 2 edificios que son patrimoniales y que están 

protegidos por Ley y que para hacer modificaciones tienen que tener 

autorización de Comisión Nacional de Monumentos, hemos consultado y 

no tienen esas autorizaciones y como bien decía alguien, se entusiasmaron 

cuando vieron que se pintaba de blanco, pero era para decorar “amor de 

verano”, que es un proyecto de shows y entretenimientos que planea la 

Ciudad de Buenos Aires, para los meses de verano.  

 

Nilo informa a los presentes que el día jueves 2 a las 11.30 hs.  se manifiestan 

frente a la Legislatura, miembros de las 15 comunas en reclamo a la 

aprobación de una catarata de proyectos que se aprueban en la última 

sesión ordinaria. 

 

Sin más temas a tratar, se cierra la reunión, siendo las 19 hs. 


